

## 20 AÑOS ININTERRUMPIDOS DE PROGRAMACIÓN TEATRAL EN MORA.

**El pasado sábado en el Teatro Principal tuvo lugar la presentación de la XX Edición del Certamen Nacional de Teatro Aficionado “Villa de Mora” que este año ha superado las 200 solicitudes de participación.**

Otro año más y como no podía ser de otra manera, el Ayuntamiento de Mora apoya la iniciativa de la Compañía de Teatro Atenea que es la encargada de la organización del Certamen Nacional de Teatro Aficionado “Villa de Mora”, que cumple en este año 2016 su 20º Edición, dando muestras de la importancia que este ostenta en el panorama cultural como una de las citas fundamentales para divulgar la afición al teatro a nivel nacional.

Nuestro Alcalde, Emilio Bravo, nuestra Concejala de Cultura, Raquel Villarrubia, junto a la Directora de la Compañía Atenea, Olga Sánchez-Dehesa, fueron los encargados de la presentación del Certamen, donde reafirmaron su vocación de convocatoria local, regional y nacional.

El Alcalde moracho ha querido agradecer el esfuerzo de la Compañía Atenea y de la Concejalía de Cultura, por el entusiasmo y trabajo desarrollado de manera conjunta para sacar adelante esta 20º Edición. Del mismo modo, ha querido resaltar que **“me alegra mucho comprobar que este año se han batido toso los records de participación, y han sido más de 200 las obra presentadas, de las que han sido elegidas seis que entrarán a concurso esta Edición”**, Bravo no quiso terminar sin asegurar **“pocos pueblos pueden ofrecer una programación teatral tan completa y de calidad como la que hemos presentado hoy”**, sentenció.

El Certamen se destaca por su popularidad y facilidades para que el público disfrute de las representaciones teatrales, para lo que se programan actividades paralelas, como la jornada de puertas abiertas, talleres de teatro y sorteos. Como novedad este año el Ayuntamiento ha puesto a disposición del Certamen su nuevo sistema de venta de entradas on-line y sus puntos de venta oficiales (casa de la cultura, oficina de turismo) para que sea más fácil y accesible a todos los aficionados tanto locales como de otras localidades conseguir sus entradas.

Los precios de entradas son: General 5€ y Reducida 4,5€ (jubilados y menores de 25 años); y en el caso de los Abonos General 30€ y Reducido 27€ (jubilados y menores de 25 años).

La 20º Edición comenzará el próximo sábado 22 de octubre y se prolongará hasta el 10 de diciembre, cuando tendrá lugar el acto de clausura y el montaje de creación propia del Grupo Atenea. Ese mismo día, se procederá a la entrega de los premios



## Comunicado de prensa

---

para el actor y actriz principal, actor y actriz de reparto, director/a, escenografía y maquillaje, así como el premio especial del público, que elegirán las personas que adquieran un abono para todo el certamen.

**“Los objetivos del Certamen son muy claros, pues son ofrecer a los grupos de teatro un espacio serio y profesional donde mostrar sus proyectos, y otro acercar al público un abanico de propuestas escénicas actuales y de calidad”**, ha indicado Olga Sánchez-Dehesa, directora de Atenea.

El Certamen está dotado con varios premios en metálico, 2.000 euros para el ganador, 1.500 euros para el segundo y 1.200 euros para el tercero.